



# Wind From 西原中学校

## いよいよ本番～西原中学校体育大会～



3年生が中心となり、自主練習をいれるとこれまで約1か月間、体育大会の練習に取り組んできました。そしていよいよ今週末20日(土)に西原中学校体育大会が実施されます。「豪華絢爛～どこまでも輝け 私たちの青春～」の体育大会のスローガンのもと、ダンスや徒走、団体競技、応援演舞などみんなの心を一つにして、ときには暑さと闘い、ときには議論しながら納得いくまで練習をしてここまで仕上げてきました。

これまでの子どもたちの頑張りを見ると、もうすでに体育大会は成功していると言っても過言ではないです。あとは当日、元気に、笑顔で、楽しく参加できれば100点満点の、まさにスローガンのとおり、西中生の青春がどこまでも輝くことと思います。これまでのコロナ禍により、制限された日々の鬱憤を晴らし、豪華絢爛に精一杯の競技や演技をする西中生の輝きに、乞うご期待です！

- 当日、体育大会の実施について安心安全メールにて午前6時にお知らせいたします。
- 大会当日、子どもたちは通常どおり8時10分までに登校。選手入場は、8時35分です。
- 当日の駐車場は、西原村役場、西原村体育館駐車場を利用することができます。本校の駐車場は基本的に使用できませんが、特別に配慮等が必要な場合は、学校までご相談ください。なお、学校周辺での路上駐車等はなさいませんようお願いいたします。
- 20日(土)に体育大会が実施された場合 → 22日(月)は、通常授業、弁当・水筒が必要です。
- 雨等で翌日21日(日)に順延された場合 → 20日(土)は、通常授業、弁当・水筒が必要です。  
22日(月)は、振替休業日になります。

## PTA 美化作業・PTA 常任委員会、たいへんお世話になりました

先週の12日(金)の夕方、各学年1組の長子の保護者の皆様にお集まりいただき、校内の美化作業にあたっていただきました。美しく整備された校庭や運動場の周りを見て、保護者の皆様のお力添えをたいへん心強く思いました。今週末の体育大会を気持ちよく迎えることができます。心より感謝申し上げます。また、隅々まで丁寧に作業をされていることを、子どもたちへの掃除の手本として指導にも生かしていきたいと思えます。

また、この日は、美化作業後、PTA常任委員の皆様にもお集まりいただき、各委員会に分かれ、今後の活動について話し合っていました。子どもたちのために積極的に取り組んでおられるお姿を頼もしく思いました。今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

## 活発な生徒総会に、今後の西中の発展に期待！

9日(火)生徒会執行部が司会進行を務め、生徒総会を開きました。まず各委員会の委員長による活動内容と年間計画について詳しく説明がありました。それを受けて、各学級から質問や意見、要望等が出されました。委員長や副委員長が臨機応変に的確に答弁して、質問者も納得したうえで、各議案が決議されました。さらに、西中いじめ撲滅宣言、西中絆プロジェクトについても執行部から提案があり、いじめ撲滅宣言では、普段の自分たちの言動を振り返りいじめをなくしていく決意をみんなで確認しました。西中絆プロジェクトでは石川県で発生した地震への支援活動を行っていくことを決めました。今後の生徒会活動に期待したいと思います。

